

Delegación del Ministerio de Educación Superior de Cuba concluye visita a Estados Unidos



Washington, 28 oct (RHC) Una delegación del Ministerio de Educación Superior de Cuba (MES) concluyó su visita a Estados Unidos luego de haber participado en la Cumbre del Instituto de Educación Internacional.

La viceministra del ramo, Aurora Fernández González, presidió la representación caribeña que estuvo integrada, además, por Alicia Alonso Becerra, Rectora de la Universidad Tecnológica de la Habana (CUJAE) y otros funcionarios del MES, quienes sostuvieron un encuentro con Allan Goodman, presidente del Instituto de Educación Internacional.

La comitiva cubana también firmó Memorandos de Entendimiento con la Asociación de Educadores Internacionales (NAFSA) y con la Asociación Nacional de Administradores de Investigación Universitaria (NCURA), encaminados a contribuir a la cooperación en materia de educación superior y científica entre ambos países.

Entre las actividades destacan una visita a la sede de la Asociación Americana de Colegios y Universidades Estatales (AASCU), así como reuniones con presidentes y representantes de la

Universidad de Columbia, la Universidad de New Paltz y el Instituto de Alta Tecnología, estas últimas pertenecientes al Sistema de Universidades del Estado de Nueva York (SUNY).

En estos encuentros la delegación cubana se refirió a los efectos negativos del bloqueo de los Estados Unidos en el sector de la educación, y constató el apoyo de las instituciones, asociaciones académicas y universidades estadounidenses para poner fin a tan injusta política. Los representantes cubanos manifestaron la disposición de Cuba a desarrollar intercambios académicos y científicos beneficiosos para ambos países, en correspondencia con intereses mutuos.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110338-delegacion-del-ministerio-de-educacion-superior-de-cuba-concluye-visita-a-estados-unidos>



Radio Habana Cuba